

Rendez-vous dans l'histoire à la même époque



Au premier rang, de gauche à droite : Louis de Carbonnières (Université de Lille 2), Sébastien Barret et Caroline Bourlet (IRHT/CNRS d'Orléans), Denis Godeau (Conseiller Général), Jean-Paul Godfroy (Maire de Lorris), André Pizzin (premier adjoint), Jean-Marie Cauchies (Académie Royale de Belgique) et Olivier Descamps (Université de Paris 2 Panthéon-Assas).

Les premières rencontres européennes médiévales organisées vendredi et samedi derniers ont rencontré un vif succès. En effet, le centre culturel du Martroi a été juste assez grand pour accueillir le public des conférences données par des spécialistes et des professeurs venus de France mais aussi de Belgique et d'Italie.

Divers sujets ont été abordés et commentés, montrant la richesse et l'importance de la période médiévale. En faisant appel aux meilleurs connaisseurs, ces rencontres ont fait

découvrir aux participants que le développement des institutions villageoises et urbaines de l'Europe durant le Moyen-Âge a largement contribué à améliorer et tonifier la vie des campagnes et des villes bien au-delà du XV^e siècle. Elles ont démontré que ces institutions pouvaient devenir une source de réflexion et de profit pour les Européens du XXI^e siècle.

La dernière conférence était consacrée à Guillaume de Lorris et son « Roman de la rose ». Pierre-Yves Badel, professeur honoraire à l'Université de Paris 8, a notamment établi

un parallèle audacieux entre « Le roman de la rose » et « Le parfum » de Patrick Süskind.

Le maire Jean-Paul Godfroy a remis à tous les professeurs du comité pilote la médaille de la ville de Lorris. Louis de Carbonnières (Université de Lille 2) a salué le travail d'organisation effectué autour de cet événement qui a enchanté tous les participants. Il a donné rendez-vous en 2014 pour des rencontres sur le thème des armes et de la loi au Moyen-Âge.



120 personnes ont assisté au concert d'orgue et de harpe donné en l'église Notre-dame de Lorris vendredi soir. Parmi elles : Jean-Paul Godfroy et Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret (premier rang) ainsi que de nombreux professeurs et spécialistes ayant participé aux conférences de la journée.